



Pièces 4 Pièces

Superficie 125 m²

Référence 2412

Prix 3 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)



Exclusivite cannes gazagnaire magnifique 4 pièces d'environ 125 m² pleine vue mer en dernier étage d'une résidence récente, avec ascenseur privatif. Il se compose d'une entrée, séjour/salle à manger, une cuisine américaine entièrement équipée, une suite avec salle de bains/douches face à la mer, donnant sur une belle terrasse, 2 chambres avec salle de douches, une buanderie. Appartement d'exception, rénové avec des matériaux de qualité. Unique sur le secteur. Une cave et un garage complètent ce bien. Bien proposé par chloé perinetti ei, agent commercial (rsac 833272305)

Exclusive cannes gazagnaire magnificent 4-room apartment of around 125 m² with full sea view on the top floor of a recent residence, with private lift. It comprises an entrance hall, living/dining room, fully-equipped open-plan kitchen, a suite with bathroom/shower room facing the sea and opening onto a lovely terrace, 2 bedrooms with shower room, laundry room. Exceptional flat, renovated with quality materials. Unique in the area. A cellar and garage complete this property.

## **CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





